

4月末組織人数
4,684人

岩手県連ホームページは
コチラからアクセス



建労いわて



あいさつをする山根康子新会長（写真左）



団結ガンバロウで実りの多い活動を誓う

会員と助け、励まし支え、
【県連 阿部記】
基の『なでし』
くもある
くやあり、
で優しくも
由来は可憐
にたくまし
た。

会員と助け、励まし支え、
【県連 阿部記】
基の『なでし』
くもある
くやあり、
で優しくも
由来は可憐
にたくまし
た。

会員と助け、励まし支え、
【県連 阿部記】
基の『なでし』
くもある
くやあり、
で優しくも
由来は可憐
にたくまし
た。

会員と助け、励まし支え、
【県連 阿部記】
基の『なでし』
くもある
くやあり、
で優しくも
由来は可憐
にたくまし
た。

会員と助け、励まし支え、
【県連 阿部記】
基の『なでし』
くもある
くやあり、
で優しくも
由来は可憐
にたくまし
た。

4月5日（土）、宮古市「シートピアなんど」でけんれん主婦の会第32回定期大会を開催。会員と役職員22人が出席しました。会場では、宮古の主婦の会がお出迎えをして、1年に1度の顔合わせで賑やかな声が響きました。

始めて柳本朱美会長が「岩手県で開催した北東地協主婦交流集会は、皆様のご協力で思い出深い」と挨拶されました。会場では、宮古の主婦の会がお出迎えをして、1年に1度の顔合わせで賑やかな声が響きました。

議事の中で参加者から「各組合で行っている独自の事業の案内方法はどうなっていますか」と質問がありました。各組合で行っている独自の事業の案内方法はどうなっていますか」と質問がありました。

議長から「次世代の会を別に設けて、段階を経て主婦の会にスライドしてもらうなど後継者育成について触知らせをしてみてはどうでしょうか」と意見がありました。

主婦の会では、会員の減少について協議し、主婦に捉われず女性組合員や家族にも気軽に呼びかけ出来るように、昨年の定期大会で「主婦の会」の名称を変更する事を決意しました。

山根新会長からは、「新たな名称となり、実りの多い活動と会の継続を考えながら活動していくたいので、皆さんのご協力をいさつがありました」とお願いいました。最後に県連の大向祐司組織部長は「単組の枠を超えて他の組合と合同イベントを開催することで、組織部長は「単組の枠を超えて他の組合と合同イベントを開催することで、この名前を浸透出来る様に頑張つて下さい」と激励し、ガンバロウ三唱を行つて定期大会を終了しました。

発行所
岩手県建設労働組合連合会
教宣部
盛岡市本宮一丁目7番27号
電話 019-631-3280
FAX 019-635-4015
発行者 鈴木博三

けんれん主婦の会
第32回定期大会

浸透出来る様に

私はこここの役員です

西和賀技能者組合
理事
山田 清一さん

Q1、この仕事を選んだ理由を教えて下さい。
・小学生の頃から物を作るのが好きで「大工」という職業に憧れがありました。また将来やってみたい職業の1つだったからこの仕事を選びました。

Q2、組合加入のきっかけを教えて下さい。
・現在勤めている事業所に入社したと同時に、西和賀技能者組合に加入しました。

◆「Xファイルのリブート版」制作のニュースを目にし、少しづくわくした。アメリカのテレビ番組で超常現象をFBIが捜査していくテレビドラマ。30年くらい前から日本でも放送され、深夜によく見ていた。これが大ヒットし、映画化もされた。

◆そして、同時に思い出したのが「月刊誌ムー」の存在。UFO、超常現象、古代文明、陰謀論…。「ムー」はまさに「Xファイ尔」が扱うようなテーマを真面目に?探求する雑誌だった。現在でも根柳本朱美さん（盛岡）、根多恵子さん（宮古）、書記は照井福子さん（遠野）が選任されました。今年度は役員改選期で、新会長は山根康子さん（宮古）、副会長は豊間柳本朱美さん（盛岡）、書記は照井福子さん（遠野）が選任されました。山根新会長からは、「新たな名称となり、実りの多い活動と会の継続を考えながら活動していくたい」といふ言葉がありました。最後に大向祐司組織部長は「単組の枠を超えて他の組合と合同イベントを開催することで、この名前を浸透出来る様に頑張つて下さい」と激励し、ガンバロウ三唱を行つて定期大会を終了しました。

◆ドラマで描かれるフィクションとしてのスリルと「ムー」で読んだノンフィクション?としての未知への探求心。その2つが、当時私の中で奇妙にシンクロしていた。リブート版が現代においての「ムー」に迫るのか。かつて「ムー」を片手に世の中の謎に思っていた者として、公に馳せた者として、公開されるのが待ち遠しい。

きずな

